

DNL-Team erwartet Hamburg – Schüler gastieren in Rosenheim

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Samstag, den 19. September 2015 um 11:24 Uhr



An diesem Wochenende empfängt das DNL-Team die HSV Young Freezers zum Doppelvergleich. Schüler reisen zum Spitzenspiel in Rosenheim.

Die Regensburger DNL-Mannschaft will nach zuletzt zwei Niederlagen wieder in die Erfolgsspur finden und gegen den Konkurrenten aus dem Norden sechs Punkte holen. Bereits in der Vorbereitung kreuzten beide Vereine die Schläger. Mit 4:2 und 9:0 entschied das Team von Stefan Schnabl und Peter Drews beide Vergleiche für sich. Die HSV Young Freezers gehen in ihre zweite Saison in der Deutschen Nachwuchs Liga. Im vergangenen Jahr schieden die Hanseaten mit 14 Punkten in der Vorrunde aus. Mit vier Niederlagen gegen Berlin und Mannheim sind die Hamburger mit null Punkten, gemeinsam mit Augsburg, am Tabellenende zu finden. Der erste Vergleich findet am Samstag um 15:30 Uhr, das zweite Aufeinandertreffen am Sonntag um 11:30 Uhr in der Donau-Arena statt.

Auch die Schülermannschaft des EV Regensburg kommt an diesem Wochenende wieder zum Einsatz. Nach zwei Kantersiegen zum Auftakt steht am Sonntag um 16:30 Uhr das Top-Spiel bei den Starbulls Rosenheim für das Team vom Robert Matetic auf dem Programm.

Die Knaben des EVR gastieren heute um 16:00 Uhr beim EV Landshut.